なかよし交流タイム

異学年交流でかがやく

年8回設定されている「なかよし交流タイム」。異なる学年の友達と交流する中で、お互いに学んだり協力したりしながら、豊かな人間関係を育むことを目的として取り組んでいます。1・6年、2・4年、3・5年がペア学年となり、様々な活動を通して仲を深めてきました。

5月になかよしペアが決まり、名前と顔を覚えてもらえるように、名刺交換を行いました。その他にも、なかよし交歓給食や長縄集会、運動会の応援グッズを一緒に作ったり、実行委員が中心となって考えた遊びを行ったりしました。

今年度新たに、なかよし交流タイムの最終日の活動について代表委員会で話し合いました。感謝の気持ちを伝え合うことや、高学年がアーチを作り、低学年を見送って会を締めくくることが決定しました。

2/10(月)の最終日には、思いのこもった手紙を交換し、積み重ねてきた1年間の思い出

をペアごとに笑顔で話 している姿がとても印 象的でした。

これからも、相手意識、目的意識を大切にして、取り組んでいきたいと思います。



1年間の思い出を伝え合っています!



みんな笑顔で低学年を見送りタイム!

学校保健委員会

良い姿勢でかがやく毎日を

2月12日(水)に第2回学校保健委員会を 開催しました。保健委員会の児童と保護者の 方々が出席しました。

今年度のテーマは「良い姿勢で元気な体をつくろう」です。授業中や給食の時間に姿勢がくずれることがあったので、このテーマを設定して取り組みました。

保健委員会の児童が体幹ストレッチを紹介 し、出席者みんなでやってみました。姿勢が良 くなることで、健康な生活に繋がっていくとよ いと思います。



良い姿勢の大切さを話し合いました。

教育サポーターありがとうセレモニー

地域とふれあう

2月20日(木)に校外委員、ブックマム、 地域見守りたい、どんぐりこ、学校・地域コーディネーターの方々をお招きして「教育サポーターありがとうセレモニー」を行いました。 感謝の気持ちを込めてプレゼントを渡したり、代表児童がお礼の言葉を伝えたりしました。登下校の見守りや登校班の編成、本の修繕やお話し会、地域の方を交えた授業のコーディネートなどを行っていただいたおかげで、今年度も充実した学校生活を送ることができました。

一年間、本当にありがとうございました。



代表児童が感謝の言葉を伝えました。